

Familiengottesdienst

Geschrieben von: D. von Doemming
Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 13:42 Uhr



„Wäre ich superstark...“ – Familiengottesdienst am 24. März 2012

Wie auch schon in den vergangenen Jahren beteiligten sich Schülerinnen und Schüler unserer Schule mit ihren Religionslehrern an einem Gottesdienst der katholischen Pfarrgemeinde St. Maximin in Horschheim. Dieses Jahr stand dieser Familiengottesdienst unter dem Motto „Wäre ich superstark...“ und wurde von allen Beteiligten sehr bildlich und anschaulich umgesetzt.

Dem Kollegium, unseren Kinder und auch deren Eltern und Großeltern hat auch dieser Gottesdienst wieder einmal sehr gut gefallen. Alle empfanden die Atmosphäre als sehr gut und freudvoll.

Und auch schon fast einer alten Tradition folgend hat uns die Pfarrgemeinde auch in diesem Jahr wieder nicht nur den Erlös einer Kollekte zukommen lassen, sondern diesen auch noch sehr großzügig auf 500 € aufgestockt. Damit haben wir einen weiteren Baustein für die Anlage eines Schulgartens auf dem Schulgelände erhalten, über den wir uns sehr freuen.

An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön an Herrn Pfarrer Frevel, Herrn Diakon Grandjean, den Pfarrgemeinderat und alle Mitglieder der Horschheimer Pfarrei!

Wir freuen uns schon auf den Gottesdienst im nächsten Jahr!

Am 3. Mai bedankte sich die Schulgemeinschaft mit folgendem Brief bei der Horschheimer Pfarrgemeinde:

Familiengottesdienst

Geschrieben von: D. von Doemming
Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 13:42 Uhr

Sehr geehrter Herr Frevel,

sehr geehrter Herr Grandjean,

im Namen der Schulgemeinschaft der Joseph-Mendelssohn-Schule möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen beiden, beim Pfarrgemeinderat und der gesamten Horschheimer Pfarrgemeinde für die Kollektensammlung und die äußerst großzügige Aufstockung bedanken.

Diese Summe wird ein weiterer Baustein für die Anlage unseres Schulgartens auf dem Schulgelände sein, auf den wir uns alle schon sehr freuen.

Dem Kollegium, unseren Kinder und auch deren Eltern und Großeltern hat der Gottesdienst wieder einmal sehr gut gefallen. Wie auch schon in den vergangenen Jahren empfanden wir alle die Atmosphäre als sehr gut und freudvoll.

Daher freuen wir uns schon auf den Gottesdienst im nächsten Jahr!

Haben Sie nochmals vielen Dank und seien Sie herzlich begrüßt von

Familiengottesdienst

Geschrieben von: D. von Doemming
Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 13:42 Uhr

Dagmar von Doemming, Schulleitung
Personalrat

Jutta Hanssen-Sowa,